

桐の木

下伊那郡松川町上片桐2930番地 TEL (37) 2004 Fax (37) 3278 Mail: matukita@bz04.plala.or.jp

2学期が始まりました

29日間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。8月25日の始業式の日は、久しぶりの再会に喜び合う子どもたちの元気な声が校内に響きわたり、学校も一気に活気を取り戻しました。今年も新型コロナウイルスの感染拡大で思うようにできないことも多い夏休みだったかと思いますが、保護者の皆様、地域の皆様のおかげで、大きなケガや事故なく過ごすことができました。心より感謝申し上げます。2学期もよろしくお願いいたします。

2学期始業式(8/25) 学年発表では、2年の川上暖仁さん、 北原彩里名さん、横山 湊さんが夏休みの思い出や2学期に頑張りた いことを発表してくれました。また、校長先生から、「学び合う」た めに大事にしたいことを3つ教えていただきました。





「一つめは「わからないと言うこと」分か、 らないことが分かるようになるから、授 業は楽しいのです。だから、堂々と「わ からない」と言いましょう。

2つめは「友だちの声に耳を傾けること」わからないという友だちの声を受け止めて、どこがどうわからないのか、一緒に考えてあげましょう。

3つめは「自分のわからなさを追究すること」友だちの考えに寄り添いながら対話することで、自分の分かっていることと、分からないことがはっきりして、より深い理解につながります。

校長先生のお話より

5年水引の授業(8/26)

下伊那農業高校の生徒さん2名(北小卒業生)が来校し、「あわじ結び」を丁寧に教えてくれました。



全校草取り(8/31)

学年ごと分担して校地内の草取りを行いました。 15分間一生懸命作業に取り組む姿がありました。





4年生算数の授業





「好き」「得意」「なぜ」「興味関心」等 個性溢れる夏休み 1 チャレンジ

迎到支援情報コーナー

夏休み中に資源物(アルミ缶)回収を行いました

保護者の皆様、地域の皆様にご足労いただき、職員駐車場に回収袋を 置いてアルミ缶を入れていただく形式で行いましたが、とてもたくさ んのアルミ缶を回収することができました。これまでとは異なる形式 の回収に快くご協力いただきまして、本当にありがとうございました。



運動会についてのお知らせ

9月13日(月)より運動会特別時間割がスタートし、運動会に向けた練習が本格的に始まります。今年も新型コロナウイルス感染症感染拡大防止の観点から、来賓の皆様や地域の福祉施設の皆様をお招きいたしません。また、種目や内容も密を避けた構成としています。学校近隣の皆様には、運動会の練習で早朝より音響等でご迷惑をおかけすると思います。できるだけ音量には配慮いたしますので、ご理解をお願い申し上げます。

→ 7月 🚔 行事予定

- 1日(木)避難訓練、引渡し訓練
- 7日 (水) セイジオザワ松本FS (6年)
- 11日(日) PTA環境整備作業 (予備日:17日)
- 13日(火)松川中特支参観・説明会
- 15日(木)運動会特別時間割(~30)
- 26日(月)なかよし清掃(~12/2)
- 30日(金)運動会前日準備

*** お知らせ・お願い ***

◆引渡し訓練へのご協力ありがとうございました

お足元の悪い中、引き取り場所の変更等にも快くご対応いただきましてありがとうございました。保護者の皆様のご協力のおかげで滞りなく実施することができました。なお、お気づきの点やご要望等がございましたら、学校までご連絡ください。

◆校舎内のLED化改修工事が始まりました

各教室の照明をすべてLED化する工事が夏休み中から始まりました。日常生活や学習に十分に配慮しながら行いますので、ご理解ご協力の程よろしくお願いします。

◆PTA環境整備作業について

9月11日(日)に実施予定の環境整備作業ですが、新型コロナウイルス感染症の感染状況を鑑み、今年度もPTA三役、総務部員、学校職員のみで行うことといたしました。ご承知おきください。

******** 新型コロナウイルス感染症対応について ********

8月末現在、全県で「医療非常事態宣言」や「BA.5対策強化宣言」が発出され、学校でも、これまで以上に対策を強化しながら感染予防に努めています。ご家庭でも毎日の健康観察と検温、健康チェックカードへの提出を引き続き継続していただくとともに、体調不良等の場合は登校させず、ご家庭で様子を見ていただきますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。(8/25発行の「ほけんだより」もご覧ください)当面、次のような対応を行います。

- ・読み聞かせ…当面中止 ・クラブ…延期
- ・全校音楽、全校体育…感染対策を十分に行える活動のみ
- ・朝学活時…担任による全員検温
- ・休み時間の体育館…2学年での使用を1学年のみに

※10/1運動会と11/19音楽会については、県の感染警戒レベルや町内の感染状況等を見ながら実施の可否を含め検討していきます。感染状況に応じて、保護者の皆様の参観人数等を制限させていただく場合もありますので、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

(文責:教頭 山田綾子)